



## Es un gran día para la democracia, afirma Santiago Creel, luego de resolución de la Corte

Luego de la resolución de la Suprema Corte que invalidó el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, el presidente de la Mesa Directiva de Cámara de Diputados, Santiago Creel, afirmó que la acción de inconstitucionalidad que resolvió la Corte, “salió y se expidió de esta Cámara, de la Cámara de Diputados, es un gran día para México, es un gran día para nuestra democracia y es un gran día para el pueblo de México”.

Por su parte, Mario Delgado, líder nacional de Morena se manifestó en contra de la resolución.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFHjRbACm%2DxzZuw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214136&parId=75F18D3264FEE48F%214132&o=OneUp>